

Viernes 7 de septiembre de 2012

LINKS DE YOUTUBE

<http://www.youtube.com/watch?v=sjo-JCvAuUo&feature=youtu.be>

LINK PARA OIR EN GOEAR

<http://www.goear.com/listen/30ad55c/click-gobernacion-de-santander-5-6-de-septiembre-2012-grupo-creativo-neurona->

Titulares

- [Policía recuperó 987 billetes de Lotería Santander robados en Aguachica \(Cesar\)](#)
- [Administración Departamental se vincula al Festival de Cine Verde de Barichara](#)
- [Se buscan gerentes para 4 hospitales de Santander](#)

Hoy inicia en San Gil el primer Congreso Nacional Tabacalero

BUCARAMANGA. Para analizar la problemática de la productividad, mejoramiento y sostenibilidad del cultivo de tabaco, a las 8:00 de la mañana de este viernes, el ministro de Agricultura, Juan Camilo Restrepo Salazar, y el gobernador de Santander encargado, Luis Emilio Rojas Pabón, instalan el Primer Congreso Nacional Tabacalero, en el Hotel Guarigua, de San Gil.

Santander es el primer departamento tabacalero del país con más del 50 por ciento de la producción, representada en las 5.200 hectáreas sembradas varios municipios, las cuales producen 9.400 toneladas de hojas y generan empleo para más de 6 mil familias.

En este encuentro, cultivadores, procesadores y comercializadores de tabaco de todo el país propondrán alternativas tendientes a aumentar la participación del sector tabacalero en la generación de empleo en las regiones productoras, a propósito de la coyuntura que vive el sector, reflejada en la caída en un 25 por ciento de la producción nacional.

Policía recuperó 987 billetes de Lotería Santander robados en Aguachica (Cesar)

- *No comprar lotería a menor precio recomiendan las autoridades*

BUCARAMANGA. En desarrollo de la campaña contra la venta ilegal de juegos de suerte y azar que adelanta la Lotería Santander, la Policía Nacional capturó a tres personas presuntamente implicadas en el robo a un distribuidor de loterías del municipio de Aguachica (Cesar) y recuperó 987 billetes que se iban a comercializar en Bucaramanga.

El subgerente de Mercadeo y Ventas de la Lotería Santander, Luis Orlando Villamizar, informó que los billetes fueron recuperados en el municipio de El Playón (Santander) y corresponden al sorteo número 4393 de esta entidad que jugará este viernes 7 de septiembre.

Primer golpe

El funcionario dijo que este es el primer golpe que las autoridades propinan a los delincuentes encargados del robo de loterías, una semana después de haberse instalado el Comité Contra el Juego Ilegal, del que hacen parte la Policía, Fiscalía, Contraloría y la Procuraduría.

Villamizar hizo llamado a los clientes de la Lotería Santander a que no compren billetes o fracciones a menor precio porque son falsificados o robados. La recomendación es comprar en sitios reconocidos.

Administración Departamental se vincula al Festival de Cine Verde de Barichara

- El certamen se realizará del 18 al 22 de septiembre

BUCARAMANGA. Con la participación de delegaciones de 18 países que presentarán 66 películas, del 18 al 22 de septiembre se realizará en Barichara la segunda versión del Festival de Cine Verde (Festiver), que este año cuenta con la vinculación del Gobierno de Santander como patrocinador oficial.

El certamen, cuyo propósito es incentivar el cuidado del medio ambiente, la cultura y la historia de los pueblos a través del cine, desde este jueves y hasta el 17 de septiembre tiene abiertas las inscripciones para participar en las actividades académicas que se realizarán en forma paralela al Festival.

Los interesados en participar en las actividades del Festival de Cine se pueden inscribir y tener más información en la página web: www.festiver.org

Talleres gratuitos de cine

La Secretaría de Desarrollo de Santander informó que la agenda académica de Festiver incluye 10 talleres de formación cinematográfica con 280 cupos gratuitos, conferencias, clases magistrales, conversatorios sobre cine y medio ambiente (con panelistas nacionales e internacionales), exposiciones de arte y un festival de cuentos.

Toto Vega y Nórída Rodríguez, actores colombianos y directores de Festiver, informaron que la programación contempla la realización de cine-foros al aire libre en 15 veredas aledañas a Barichara, y exposiciones sobre proyectos para cortometrajes.

El Festival premiará los mejores trabajos en: corto y largometraje de ficción documental ambiental, animación ambiental, cogollo verde y mejor película de la competencia seleccionada por el público. En este concurso se inscribieron 70 producciones.

Gobernación, CAS y Alcaldía de Charalá adquirirán predio proveedor de agua

CHARALÁ. La Administración Departamental y la Corporación Autónoma Regional de Santander (CAS) aportarán 139 millones de pesos para comprar el predio La Potrera, del municipio de Charalá, con el fin de garantizar el cuidado y conservación de esta zona ubicada en la parte alta de dos fuentes hídricas que abastece al acueducto urbano y varias veredas.

La directora de la CAS, Flor María Rangel Guerrero, expresó que este predio es propiedad de la avícola San Marino, antiguo Avifonce; y que, una vez sea comprado, la Corporación revisará qué denominación y uso se le asignará para su mantenimiento y preservación.

Por su parte, el alcalde de Charalá, Fabio León Ardila, dijo que el predio incluye 420 hectáreas en las que nace el agua que consumen los charaleños.

Se buscan gerentes para 4 hospitales de Santander

- *La inscripción de candidatos se realizará del 14 al 20 de septiembre*

BUARAMANGA. Mediante concurso de mérito público y abierto, la Universidad Santo Tomás, de Bucaramanga, realizará la selección de los gerentes para los hospitales regionales de: El Socorro, Málaga, Charalá y San Gil.

Las inscripciones se realizarán del 14 al 20 de septiembre, a través del formulario único disponible en las páginas web del Ministerio de Salud y Protección Social, y del Departamento Administrativo de la Función Pública.

La documentación

En la página www.ustabuca.edu.co -módulo 'convocatoria de meritocracia pública' se podrá acceder a toda la información para selección de cargos en las instituciones de salud mencionadas.

Los interesados podrán entregar los documentos personalmente en la carrera 18 N° 9 - 27, tercer piso de Bucaramanga, o por correo certificado en sobre dirigido a la Universidad Santo Tomás - Facultad de Economía concurso meritocracia ESE regionales de Santander.